



# DORMIR EN UN FARO. LOS FAROS MÁS EXCLUSIVOS

Por Sail & Trip feb 5th, 2015

¿Alguna vez habéis deseado dormir en un faro?. Os presentamos un listado de faros del mundo que ofrecen alojamiento y que más nos han llamado la atención por su originalidad, algunos todavía en funcionamiento, otros ubicados en mitad del mar y otros que solo tienen una habitación. Hay opciones para todos los gustos y bolsillos.



### **1.- Wicklow Lighthouse, IRLANDA**

El faro de Wicklow, un faro octogonal construido en el siglo XVIII y rodeado de agua por tres lados, fue originalmente un punto de referencia para los navegantes. Hoy en día ofrece alojamiento en sus 6 habitaciones octogonales.

El enclave donde se ubica el faro es idílico, con colinas y paisajes increíbles para pasear. También ofrece la posibilidad de ejercitar las piernas, puesto que para acceder a la cocina, que se encuentra en el último piso, hay que subir 109 escalones.



## **2.- Molja Lighthouse, NORUEGA**

Se encuentra en Alesund, base perfecta para visitar los fiordos noruegos.

Durante más de 150 años el Faro Molja ha guiado a numerosas embarcaciones que entran en el puerto Alesund. Ahora alberga tan solo una habitación, decorada con un estilo que combina lo rústico con lo moderno.



### **3.- Roter Sand Lighthouse, ALEMANIA**

Este faro, construido hace 125 años, ha sido descrito como el hotel más solitario de Alemania, dado que se localiza en medio del mar a 30 millas de la costa más cercana.

Ofrece alojamiento para un máximo de 6 personas por noche, no tiene electricidad ni calefacción y solo se puede acceder a él en barco, cuando el mar está en calma por lo que solo abren de junio a septiembre.



#### **4.- Belle Tout Lighthouse , INGLATERRA**

Este faro se ubica en Eastbourne, a 2 horas en coche de Londres.

Construido en 1832, dejó de funcionar en 1902. Destruído en parte durante la segunda guerra mundial, fue reconstruido en la década de los años 50 convirtiéndose en un Bed and Breakfast en 2010. Las habitaciones son temáticas.



## 5.- Harlingen Lighthouse Hotel, HOLANDA

Se encuentra a 70 millas de Amsterdam, en el centro de los muelles de Harlingen.

Aunque el faro ya no está en funcionamiento como tal, la habitación de arriba tiene radio donde se pueden escuchar todos los movimientos del tráfico de los barcos.

Actualmente, ofrece alojamiento para dos personas, dado que solo tiene una habitación. El espacio se divide en tres alturas, una primera que es el baño, la segunda donde se encuentra la suite; cama, cocina y salón, y la tercera, el extremo más alto, donde está el comedor.



## 6.- **Corsewall Lighthouse Hotel, ESCOCIA**

Este hotel construido junto al faro, que sigue en funcionamiento desde el año 1815, tiene 5 habitaciones que conservan la estructura original.

Entre las actividades que recomiendan está jugar al golf, pescar desde la costa rocosa en la que se ubica el faro o en barco desde Portpatrick, así como hacer una excursión de día en ferry a Belfast.



## **7.- Palagruza Lighthouse, CROACIA**

El faro se construyó en 1875 en la desierta isla de Palagruza, de 1400 metros de largo y 300 metros de ancho, ubicada en mitad del mar Adriático, entre las costas italiana y croata. Tiene dos apartamentos. Se accede a la isla en barco saliendo desde Korcula. El trayecto dura 3 horas y pasa por el canal de Lastovo y por numerosas colinas e isletas cercanas a la isla de Susac.



#### **8.- Heceta Head Lighthouse, Oregon, ESTADOS UNIDOS**

Este faro está en uso y presume de tener una de las luces más brillantes de la costa de Oregón y de que el New York Times considera la zona como uno de los mejores sitios donde ver una tormenta. Como actividades para hacer los dueños del hotel recomiendan visitar las dunas de Oregón, las cuevas de los leones marinos más largas del mundo, pescar, jugar al golf, avistar ballenas, saborear los vinos de Oregón y hacer senderismo.

El hotel tiene capacidad para 15 personas.

#### **9.- East Brother Light Station Point Richmond (CA), ESTADOS UNIDOS**

Situado en una idílica isla, a solo 30 minutos de San Francisco, se encuentra este faro de estilo victoriano, de finales del siglo XIX. Ofrecen alojamiento, paseos en barco, un recorrido por el faro y degustaciones gastronómicas con champan y vino.



## **10.- Pigeon Point Lighthouse, Pescadero (CA), ESTADOS UNIDOS**

Pigeon Point Lighthouse está al sur de San Francisco, es uno de los faros más altos de Estados Unidos. El faro fue construido en 1872. Las cuatro casas que lo rodean ofrecen alojamiento. Los fines de semana ofrecen paseos históricos con guía.

Se encuentra en una zona muy popular por que se pueden avistar ballenas, tiene una reserva de aves (Pescadero Marsh) y un bosque de redwood en Butano State Park.



### 11.- [Saugerties Lighthouse](#), (NY), ESTADOS UNIDOS

Se encuentra en el estado de Nueva York, en el río Hudson. El faro data del año 1869 y actualmente se utiliza como Museo y Bed & Breakfast. El entorno es inmejorable, tiene vistas al Valle del río Hudson y Catskill Mountains.

Se accede caminando por un sendero que sale desde el pueblo de Saugerties.



## 12.- **West Point** In non the Prince Edward Island, CANADA

Rodeado de dunas y zonas boscosas, se encuentra este faro, construido en 1875. Cuenta con 13 habitaciones de estilo contemporáneo y cada una de ellas tiene una vista impresionante del estrecho de Northumberland desde la costa de West Point, en Prince Edward Island.



### **13. O semáforo, Finisterre, A Coruña, ESPAÑA**

A 143 metros sobre el nivel del mar, se encuentra en el extremo más occidental de la Península, frente al Atlántico. Antiguamente un puesto de vigilancia militar, que después de quedar abandonado, la Xunta de Galicia y la Consejería de Turismo lo rehabilitaron para convertirlo en un hotel. Tiene 5 habitaciones, cafetería y restaurante.

Escrito por Valeria Quesada, autora del blog de viajes [quierovermundo.com](http://quierovermundo.com)